



invierno

Asociación de Criadores de Pura Sangre Inglés de España



Publicaciones – Honores

LAC HACE HAT-TRICK.

NO SIEMPRE ES NECESARIO PARA UN CRIADOR QUE UN CABALLO SUYO GANE UN GRAN PREMIO PARA VER DEBIDAMENTE RECONOCIDO EL BUEN TRABAJO HECHO. (12/03/2012)

Tampoco, como es el caso, debería ser necesario rozar el filo de lo imposible, como para un criador es ganar 3 carreras en una misma jornada, cuando su número medio de nacimientos anual no sobrepasa los 4 ejemplares. Ese logro sería ya de extremadamente dificultosa consecución, incluso estando multiplicada por varias veces esa tan reducida producción.



Foto: Carlos Insaurriaga.

Debería bastar el satisfactorio cumpliendo con la diaria exigencia que la actividad de la cría viniese planteando a cada cual a lo largo del tiempo, para ir alcanzando en la consideración de los potenciales clientes que son los propietarios, los peldaños que en número y altura correspondieran en estricta justicia. Nadie puede ofrecer un cheque en blanco cuando la materia a tratar es tan mínimamente dúctil como un caballo de carreras. Sin embargo, la



invierno

Asociación de Criadores de Pura Sangre Inglés de España



Publicaciones – Honores

trayectoria de la mayoría de criadores españoles ya está dibujada con trazo firme en el tiempo y por diferentes y generalizadas razones, representan un orgullo para el conjunto del colectivo.

Debería a estos perfiles de mérito corresponder un régimen de visitas a yeguadas por parte de quienes han de comprar, para seguir el proceso evolutivo de su producción y con arreglo a ello, llegado el momento de ser subastados, a través de las merecidísimas pujas sobre sus mejores yearlings, obtener el justo reconocimiento de tan artesanal trabajo.

Qué no decir, cuando como hoy hablando de Luis Álvarez Cervera o LAC Internacional, lo hacemos de una vida sin descanso dedicada al caballo y su análisis desde todos los prismas, incluso más allá de las tres dimensiones posibles. Que entre otros incontables méritos, como criador de PSI tiene entre sus logros haber criado ya en 1996 a Sil Sila, la ganadora de todo un Diane francés.

Hoy, aquí y ahora, Ketala no podía iniciarse de mejor manera que ganando, la que para ella y sus 13 rivales representaba la carrera del debut. Todavía con mucho que mejorar, la hija de la ganadora del Benítez de Lugo Afriketa, también criada por LAC y como ella corriendo para sus colores, puso con su remate espectacularidad a la prueba.

En la primera parte del hándicap Jakemate con 61 kgs. enlazaba dos triunfos consecutivos y el cuarto de su historial conseguido por este nacional que siempre tienen una connotación explosiva en la manera de producirse y que no lo fue menos en esta ocasión, remontando con solvencia frente a sus 11 rivales la diferencia que les dispensaba en la curva para imponerse por 1 cuerpo y $\frac{3}{4}$. Como el anterior hijo de Shiva, Bailongo también se apuntaba a la remontada para rubricar el tercer triunfo de la tarde para los caballos criados por LAC Internacional.